

Coloring

Palettes

FO-ACC-PLT-02114



الكرتون ٣٠٠ حبة
Ctn. 300 EA

- لوحة بلاستيكية بيضاوية الشكل ، ١٤×١١ سم بلون أبيض.
 - ٩ حجرة و ٦ نصف حجرة تساعدك على مزج الظلال بكل سهولة. ٢ فتحات في الفرشاة لممسك وحمل الفرشاة بدلاً من إتلاف السطح.
- Painting plastic palette oval, 21x14cm white.
 - 9 wells, and 6 half wells that helps you mix the shades easily. 2 brush holes to hold the brushes instead of spoiling the surface.

FO-ACC-PLT-03425



الكرتون 0. حبة
Ctn. 50 EA

- لوحة ألوان الفنان بعدد ١٧ حجرة قابلة لإعادة الاستخدام مع لوحة رسم ٢٤×٢٥ سم بشكل بيضاوي.
- تستخدم من قبل مجموعة كبيرة من قبل الفنانين المهنيين، وطلاب الفنون وطلاب المدارس يمكن استخدامها مع طلاء تمبرا، والألوان المائية، وصبغات الطلاب ذات أساس الأكرليك والزيت.
- 17 Wells reusable artist paint palette 34x25cm oval shaped panel painting palette.
- Widely used by professional artists, art students, and by school student. Can be used with tempera, watercolour, acrylic, and oil-based paint pigments.

Colour Brushes

FO-BR-MPS-AST-07



- مجموعة فرشاة متعددة الأغراض
• ملائمة للدهانات المائية وطلاء الألوان الزيتية و الاكريليك.
• مجموعة فرش متنوعة بشكل منبسط بما فيها فرشاة بشكل مروحة.
• مجموعة من ٧ فرش، قياس: ١, ١,٨, ١,٤, ٢, ٣, ٤, ٨, ١٢
• يمكن استخدامها من قبل الطلاب والمبتدئين في مجال الفنون.
١٤٤ قطعة في علبة كرتونية
- Multipurpose, brush set
 - Suitable for waterbased paints, oil color and acrylic paints.
 - Assorted flat shape brushes.
included fan brush.
 - Set of 7 brushes; size, 2,4,6,8,1/4,3/8,1/2
 - Used by students and beginners in arts.
- Ctn. 144 pack

أدوات التلوين

صواني لخلط الألوان

FO-ACC-PLT-02317



الكرتون ١٠٠ حبة
Ctn. 100 EA

- لوحة بلاستيكية بيضاوية ، ٢٣×١٧ سم بلون أبيض.
- ٧ حجيرات تساعدك على إبقاء الطلاء منفصلاً بدون حدوث فوضى.
- تستخدم من قبل مجموعة كبيرة من قبل الفنانين المهنيين، وطلاب الفنون وطلاب المدارس يمكن استخدامها مع مع طلاء تمبرا، والألوان المائية، وصبغات الطلاء ذات أساس الأكرليك والزيت.
- Painting plastic palette oval, 23x17cm white.
- 7 wells, that helps you keep your paints separate without mess.
- Widely used by professional artists, art students, and by school student. Can be used with tempera, watercolour, acrylic, and oil-based paint pigments.

FO-ACC-PLT-R017



الكرتون 0.0 حبة
Ctn. 500 EA

- صينية لوحة طلاء بلاستيكية دائرية، مع ١٠ حجيرات و ١ خزان مركزي ١٧ سم.
 - يمكن استخدامها من قبل الفنانين المهنيين وطلاب الفنون والهواة، وطلاب المدارس.
- Round plastic paint palette tray, with 10 wells and 1 central reservoir, 17cm.
 - Used by professional artist artists, art students, amateur and by school students.

فرش الألوان

FO-BR-MPS-RND-06



- مجموعة فرشاة متعددة الأغراض
 - ملائمة للدهانات المائية وطلاء الألوان الزيتية و الاكرليك.
 - حافة دائرية. مجموعة من ٦ فرش، القياس: ٢,٤,٦,٨,١٠,١٢
 - يمكن استخدامها من قبل الطلاب والمبتدئين في مجال الفنون.
- ١٤٤ قطعة في علبة كرتونية
- Multipurpose brush set.
 - Suitable only for water based paints, oil colour and acrylic paint
 - Round tip. Set of 6 brushes; size, 2,4,6,8,10,12
 - Used by students and beginners in arts.
- Ctn. 144 pack